

# *Le président bolivien se prononce pour la levée du blocus contre Cuba*

---



La Havane, 4 août (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, s'est prononcé pour l'élimination du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà et pour la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale de Guantánamo.

Au cours d'une conférence de presse à la Paz, Evo Morales a signalé que le processus de rétablissement des relations entre Washington et La Havane est une victoire retentissante du peuple et de la Révolution Cubaine.

Il a également rappelé que Cuba a toujours l'appui international au moment d'exiger à l'ONU la fin de ce siège car seuls deux ou trois personnes se rallient sur les intérêts des États-Unis.



**Radio Habana Cuba**